

Saisonauftakt: Göttinger Kanuten und Gäste paddeln auf der Leine bis Hollenstedt.

Zwei Kanuten kentern

Saisonauftakt: Gänseliesel-Frühlingsfahrt

Göttingen (be). Sinkendes Hochwasser hat den Göttinger Kanuten der Wassersportvereinigung (Waspo 08) zu ihrer Gänseliesel-Frühlingsfahrt eine flotte Strömung beschert. 32 Teilnehmer – neben Mitgliedern von Waspo 08 und Göttinger Paddler Club auch Gäste aus Hannover, Peine und Salzgitter - setzten ihre Boote am Sandweg ins Leinebett. Sodann ging es am Sonn-abend bei strahlendem Sonnenschein und blauem Himmel auf die rund 28 Kilometer lange Strecke.

Unterwegs hatten die Wassersportler reichlich Gelegen-

heit, die erwachende Natur zu bewundern: Laut Organisator Gerd Bode ist der Eisvogel fast überall wieder zu sehen. Auch technisch war die Tour abwechslungsreich, gab es doch zwei Umtragestellen und eine Wehranlage zu bewältigen.

Zwei der auswärtigen Kanuten, die sich am Waspo-Saisonauftakt beteiligten, kenterten. Sie konnten aber mit frischer Wechselwäsche ihre Fahrt fortsetzen. Das eigens mitgeführte Rettungsmaterial wurde nicht benötigt. Nach vier Stunden hatten alle Kanuten und Paddler das Ziel in Hollenstedt erreicht.